
COMUNE DI CESENA 
____________________ 

 

ASSESSORATO AI QUARTIERI 
 

 
 

QUARTIERE n. 6 - "VALLE SAVIO" 
 
 

VERBALE N. 5 - ANNO 2015  
 

 Il giorno 9 SETTEMBRE 2015, alle ore 21, presso la sede del 
Quartiere in San Carlo di Cesena, via Castiglione, 37 si è riunito, a seguito 
di avviso scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda  
convocazione, il 
 

    CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza il sig. Nicolini Edo – Presidente di quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

P BEZZI MASSIMO P RICCHI DEBORAH 

P NICOLINI EDO P ROSSI ENRICO 

P PIRINI TOMMASO P SIROLI MAURO 

P PRATI ANTONELLA P TOMBETTI FRANCESCA 

AG RESI GIANFRANCO   
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 8 Consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 9 deliberati dal Consiglio comunale, il Presidente 
dichiara aperta la seduta. 
  
 
 
 
 
 
 
 



Ordine del giorno:  
1) Approvazione verbale seduta del 29 luglio scorso; 
2) Presa d’atto del verbale del 18 maggio scorso; 
3) Comunicazioni del presidente; 
4) Commissioni di lavoro: istituzione e nomina dei coordinatori; 
5) Variante normativa e cartografica al PRG 2000 – 1/2014: eventuali osservazioni; 
6) Programmazione iniziative/collaborazioni anno 2015: presa d’atto ed eventuali 

aggiornamenti/variazioni di impegni di spesa; 
7) Varie ed eventuali. 

^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta del 29 lu glio scorso  
Viene approvato all’unanimità . 
Il consigliere Siroli lo approva con la proposta di tenere sedute del Consiglio di quartiere 
ravvicinate.  
Il presidente tiene a sottolineare che non c'è una cadenza fissa e che la convocazione del 
Consiglio avverrà sulla base delle esigenze e necessità che emergeranno nel corso del tempo.     
 
SECONDO PUNTO – Presa d’atto del verbale del 18 mag gio scorso  
Il Consiglio prende atto di quanto verbalizzato nella seduta del 18 maggio scorso. 
 
TERZO PUNTO – Comunicazioni del presidente  
- Collegio dei Presidenti e Comitato “Q12” del 01.0 9.2015: rendiconto 
Per il Quartiere Valle Savio erano presenti il Presidente e il Vice Presidente. 
Illustrate attività e compiti del Collegio dei Presidenti, previsto dal Regolamento dei Quartieri 
approvato dal Consiglio Comunale con delibera n. 32 del 26.03.2015, Capo 4° (Organi speciali), 
articolo 19. 
E’ stato eletto coordinatore del Collegio il Presidente del Q. Ravennate Fabio Pezzi, che rimarrà in 
carica per l’intero periodo. 
Viene successivamente riepilogato lo Statuto del Comitato “Q12”, di cui è stato eletto Presidente 
del Consiglio Direttivo Amleto Gazza (Q. Cesuola) che rimarrà in carica per cinque mesi; tutti i 
Presidenti a turno presiederanno il Comitato. 
Durante la seduta è stato deliberato il rinnovo, con eventuale revisione massimali, della Polizza 
Assicurativa presso Unipol che comprende: Responsabilità civile rischi diversi; Infortuni; Tutela 
legale. 
Amleto Gazza  è stato eletto Tesoriere del Comitato Q 12; non ha scadenza di mandato. 
 
QUARTO PUNTO – Commissioni di lavoro: istituzione e  nomina dei coordinatori  
Il Consiglio, dopo ampia discussione, procede con l’istituzione delle Commissioni di lavoro e con la 
nomina dei coordinatori. 
Vengono individuate n. 3 Commissioni: 1) “Assetto del Territorio”; 2) “Giovani, Sport, Cu ltura 
e Tempo Libero”; 3) “Servizi Sociali e Salute”. 
 
Si procede poi con la nomina dei rispettivi Coordinatori: 
1) la cons. Prati Antonella per il coordinamento della commissione “Assetto del Territorio” 
(nominata a maggioranza di voti; con l’astensione del cons. Siroli); 
 
2)) il cons. Pirini Tommaso per il coordinamento della commissione “Giovani, Sport, Cultura e 
Tempo Libero” (nominato all’unanimità);  
 
3) il sig. Oreste Marzocchi, persona esterna al Consiglio ed ex consigliere di quartiere,  per il 
coordinamento della commissione “Servizi Sociali e Salute”, sulla base dell’art.12 del vigente 
Regolamento dei quartieri (nominato a maggioranza di voti; con l’astensione del cons. Siroli).  
 



In merito ai nominativi dei componenti le Commissioni, si precisa che alcuni sono gli stessi che 
hanno operato nella scorsa legislatura, altri sono di nuova nomina, altri ancora dovranno essere 
contattati per avere assicurata la loro conferma definitiva. 
Nel corso del dibattito per definire i criteri di scelta dei coordinatori delle commissioni di lavoro, il 
cons. Siroli ha manifestato forti perplessità nei confronti della cons. Prati, ritenendola non adatta a 
ricoprire il ruolo di coordinatrice della commissione “Assetto del Territorio”, in quanto non residente 
nella frazione di San Carlo. 
 
QUINTO PUNTO – Variante normativa e cartografica al  PRG 2000 – 1/2014: eventuali 
osservazioni  
Il consiglio dopo aver esaminato la Variante normativa e cartografica al PRG 2000-1/2014, nella 
parte di pertinenza del quartiere Valle Savio, adottata con delibera del Consiglio Comunale n.36 in 
data 9 aprile 2015, esprime le seguenti osservazioni: 
- la variante è stata adottata in una data molto antecedente rispetto a quella in cui viene esaminata 
ed ha già efficacia; 
- rispetta le decisioni del consiglio comunale e dei proprietari del terreno; 
- sottolinea che la modifica rappresenta una perdita di valore socio-economico per la frazione e 
potrebbe ritardare e allungare i tempi di realizzazione di progetti analoghi o di altri investimenti, 
qualora venissero proposti in futuro. 
In sostanza aver tolto l'edificabilità dell'area, renderà difficile e costoso qualsiasi nuovo intervento 
di sviluppo, che dovrà avvenire comunque in armonia con il contesto locale. 
Le osservazioni espresse dal Consiglio di quartiere verranno inoltrate all'Assessore all'Urbanistica 
del Comune di Cesena, al Dirigente del Servizio Urbanistica e al responsabile del piano operativo. 
(Segue lettera). 
 
SESTO PUNTO – Programmazione iniziative/collaborazi oni a.2015: presa d’atto ed eventuali 
aggiornamenti/variazioni di impegni di spesa  
Il Consiglio, dopo aver preso visione del prospetto che elenca le iniziative/collaborazioni con enti 
ed associazioni con relativi impegni di spesa, prende atto di quanto deliberato dal Consiglio di 
quartiere nella passata legislatura, come da allegato A)  che diventa parte integrante del presente 
verbale. 
 
SETTIMO PUNTO -  Varie ed eventuali  
a) Il cons. Siroli segnala lo stato di degrado esistente presso i cassonetti per la raccolta 
indifferenziata ubicati nelle vie Brodolini (area artigianale n.9), via Montebellino e via Roversano     
San Carlo, questo dovuto alla scarsa frequenza di svuotamento e allo scarso numero di cassonetti 
presenti ed all’incuria dei cittadini.  
Il cons. Siroli chiede di segnalare la situazione agli uffici competenti del Comune e  che i cassonetti 
dell'isola ecologica di via Brodolini siano spostati in prossimità con via San Vittore, di fronte allo 
svincolo dell’E45. 
(Segue lettera) 
 
b) Il cons. Siroli segnala e chiede l'intervento urgente dei cantonieri per livellare il manto stradale in 
via Vicinale Castiglione, nello spazio riservato ai pedoni,  in quanto un avvallamento crea pericolo 
di caduta, specialmente per i pedoni più anziani. 
(Segnalazione telefonica direttamente al coordinatore dei cantonieri sig. Tesei) 
 
c) Il Consiglio di quartiere conferma il sig F. Stradaioli, nel precedente incarico di responsabile e 
referente per tutto ciò che riguarda la funzionalità del centro sociale e dei locali di quartiere. 
Il consiglio approva a maggioranza, con il voto contrario del cons. Siroli. 
 
d) Il Consiglio di quartiere concede il patrocinio non oneroso per l'iniziativa “Festa di Fine Estate” 
che si terrà nella Piazza del Libro il 19 settembre 2015. 
L'iniziativa è organizzata dall’ 'Associazione Culturale Torre sul Fiume, che ha provveduto  a 
chiedere i permessi necessari. 



A fianco dell'Associazione Torre sul Fiume opera un gruppo di residenti che spesso si attivano per 
creare momenti di aggregazione e di festa rivolta a tutta la popolazione residente nel quartiere . 
 
e) Il Consiglio prende atto della “donazione” di un computer portatile proveniente dall’  
Associazione Trashware di Cesena, servirà a soddisfare le esigenze del Consiglio e/o della 
Biblioteca di quartiere. 
Il presidente ha fornito all'Ufficio partecipazione i dati utili per l’inventario. 
f) Il Consiglio condivide la necessità di ripristinare il ricevimento dei cittadini, denominato “Punto di 
Ascolto”, al sabato mattina presso la sede del quartiere dalle ore 11,00  alle ore 12,00. 
Il presidente si è incaricato di stilare un calendario con i turni di presenza dei vari consiglieri.  
Il Punto di ascolto sarà operativo a partire dal prossimo mese di ottobre. 
g) A seguito di richieste da parte di residenti a San Vittore, volte a ripristinare i paletti che erano 
collocati sull'attraversamento pedonale in via Romeo Zoppi angolo via Todi, la cui presenza 
obbligava a maggior prudenza e a più attenzione, il Consiglio di quartiere, propone agli uffici 
competenti di prendere in esame la richiesta perché adottino la soluzione che renda 
l'attraversamento più sicuro, specialmente quando si tratta di bambini ed anziani. 
(Segue lettera). 
 ^^^^^^^^^     
EN/mcp 
 
La seduta è tolta alle ore  23,50 circa.       
 
Allegato: A) 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
 
         Il presidente verbalizzante  
          Edo Nicolini  
          
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


